

たんぽぽ

「たんぽぽや いくたび踏まれて きょうの花」



八南小学校 校長室だより
令和7年2月26日(水)

1年生と園児との昔遊びの会

2月17日(月)から19日(木)までの3日間、1年生が近隣の保育園の年長児を招いて、昔遊びの会を行いました。1日目は、さつき保育園、2日目は八幡保育園、3日目は八南保育園の子たちを招待しました。3日間ともに、10時から会を始め、1時間交流をしました。1日目から順に、1年1組、1年2組、1年3組が担当をしました。1年生はこれまでに、国語で「学校のことを紹介しよう」、生活科で「昔遊び」を学んできましたので、その学習のまとめとして、園児に学校のことを紹介し、昔遊びの技を見せたり、一緒に遊んだりしました。この活動を通して、人と関わって遊ぶことの楽しさや遊びが上達した自分に気づかせ、来年度、新1年生を迎えるための気持ちをもたせたいと考えました。

はじめに教室で、写真などを見せながら、自分たちが考えた説明で、学校のことを紹介しました。言葉だけでなく、写真もあったので、学校のことがよく伝わりました。次に教室とたんぽぽルームに分かれて、1月に地域の方に教わった竹馬、コマ回し、あやとり、けん玉などの遊びを一緒にしました。特に、竹馬では、自分が地域の方に支えてもらったのと同じように、1年生の子が園児の竹馬を支えてあげていました。他にも一緒に遊びをするなかで、「こうやってやるんだよ」と教えてあげたり、見本を見せてあげたりする場面がたくさん見られ、1年生が、とても頼もしく見えました。昔遊びの会での1年生の様子を見てみると、この1年間での成長を感じるとともに、下の子たちが入ることで、1つ上の学年になることへの自覚が高まってきていると感じました。園児にとっても、小学校の雰囲気を知り、小学校入学への期待がもてる有意義な会になったと思います。



委員会活動報告会

20日(木)の6時間目に、今年度より始めた委員会活動報告会を行いました。4～6年生が体育館に集まり、各委員会の委員長を中心に1年間委員会で行ってきた活動について報告をしました。八南小では、役員会をふくめ、全部で9つの委員会があります。各委員会では、給食当番や図書当番などの常時活動、役員会の「かくれマー君企画」、広報委員会の「八南アンケート企画」などの子どもたちのアイデアを生かした企画活動の2本立てで行っています。報告会では、令和6年度に行ってきた常時活動、企画活動について、決められた時間の中で、わかりやすく発表してくれました。各委員会の報告後には、質疑応答の時間があり、4年生を中心に質問をする子が多くいました。他の委員会がどんな活動をしているか、知らない子もいたと思うので、各員委員会の活動内容を知る良い機会になったと思います。4年生や5年生は、来年度自分がどの委員会に所属するか考える際の参考になったのではないのでしょうか。



役員会



生活委員会



体育委員会